
          8 月 4 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は会員増強の白土委員長、よろしくお願いいたし

ます。 

まず、事務的な話しです。 

本日、第 2 回理事会を行います。市民生活安全フェス

ティバルに協賛するかどうか、炉辺会合の日程などを話

し合いたいと思います。また前回、会費の増額、事業見

直し、委員会の見直しなどの話しがありました。日立南

RC の組織自体、奉仕活動、会費について、次回の炉辺で

忌憚ないご意見お聞かせいただければと思います。 

8 月 1 日に米山記念奨学会のセミナーで、木本委員長

と川村幹事に出席いただきました。2 日には、国際奉仕

委員会のセミナーに、荒川委員長に出席いただきました。

ありがとうございました。 

ガバナー公式訪問の日程ですが、今回は市長訪問もあ

りませんので、11時からスタートさせてもらいます。10

時半にパスト会長に来ていただき、お出迎えをしたいと

思います。 

現況報告書が出来ました。間違いがないか、チェック

をお願い致します。 

今日は私の専門の話しをさせていただきます。 

まず川柳をひとつ。「性感染症 高齢者でも 油断せ

ず」。先日、69 歳の男性患者が来ました。性感染症はい

ろいろな種類があります。梅毒もまだあります。クラミ

ジア感染も多いです。咽頭炎も増えています。皆さんお

気をつけください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告        川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来週例会は、ガバナー補佐の事前訪問です。場所は

白山になりますのでご注意下さい。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会     弓野委員長 

 「ロータリーの友」今月号の読みどころ 

8、9ページ。「あなたのクラブは仲間を増やすため
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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本日の例会：平成 27年 08月 11日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / ガバナー補佐訪問 

次 回 例 会：平成 27年 08月 18日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 8月の例会予定  

4 日 卓話 / 会員増強退会防止委員会 11日 クラブフォーラム / ガバナー補佐訪問 

18日 ガバナー公式訪問 25日 家族同伴納涼夜間例会 / 親睦活動委員会 



に」という記事があります。日本では女性会員の割

合が 5.3％とかなり低いです。 

12 ページ。例会の食事についての記事があります。

例会の食事は RCにとって大変重要です。水戸西 RC

は京成百貨店内でおこなっていますので、毎週各レ

ストランのシェフが作っています。 

44 ページ。「ロータリー入会の理由は」という記事

があります。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 日曜日に国際奉仕研究会のプログラムに参加して

きました。この指とまれプロジェクトは提唱クラブ

が 11 クラブに増えました。補助金についての説明

も聞いてきました。 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 84％ 3名 96％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 白土委員長よろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事・山本忠安・小澤 興・ 

星 勝治・高島章行・弓野博司・鹿志村高道・ 

千葉隆一・石川國博・鈴木俊彦・池澤 健・ 

千葉省三・鈴木幸一・木内友則・朝日正道・ 

宮本尚彦 

 暑中お見舞い申し上げます。 

白土仙三郎 

 暑さがきびしくとも頑張りましょう。 

信太克己 

 2 週間ぶりの例会です。 

川崎健輔 

 日立港まつり花火無事上がりました。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 143,000円 

 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

庄さんに奨学金の授与                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

会員増強退会防止委員会         白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日、会員増強退会防止委員会を会長、副会長、幹

事にも参加いただき開催しました。会員全員が問題

意識を持たなければならないという結論になりま

した。 

 皆さんにアンケート用紙を配りました。当クラブの

いいところ、魅力、他のクラブに負けない強みなど

をぜひご記入下さい。アドバイスいただければと思

います。 

 委員会を月一回開催していきます。アンケートを参

考に、会員増強、退会防止、スリーピングメンバー

の例会出席の要請等を頑張っていきたいと思いま

す。 

 今年は 3 名増強し、32 名に出来れば上出来かと思

っています。 

 石川会長がロータリーへのお誘いという冊子を作

ってくれました。ぜひ利用したいと思います。 

 皆さん、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


